

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

29-02-2000

PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y UN GOBIERNO EN TERRENO SERÁN TEMAS DE REÑACA

**Reunión en Reñaca marcará el rumbo de lo que será el trabajo de los nuevos Ministros, Subsecretarios e Intendentes.*

**Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos agradeció la actitud del Presidente electo, quien las recibió en su oficina por una hora.*

Tras una reunión entre el Presidente electo Ricardo Lagos, Claudio Huepe, Secretario General de Gobierno y Carolina Tohá, subsecretaria de esta cartera, éste último informó que la reunión en la que participarán Ministros, Subsecretarios e Intendentes en Reñaca -la que se celebrará el viernes y sábado próximo-, tiene como objetivo generar un espíritu de trabajo que facilite las tareas del nuevo gobierno.

En este encuentro que marcará el estilo de una gestión pública en terreno y participativa, se establecerán ciertas pautas de trabajo en equipo que permitirían direccionar la labor de los distintos Ministerios e Intendencias.

La idea, según lo explicó Huepe, es mejorar los niveles de comunicación entre las distintas reparticiones públicas y la ciudadanía, a partir de un trabajo en conjunto que permita hacer realidad lo que ha planteado el nuevo Mandatario, en el sentido de "establecer vínculos cercanos con la gente, a partir de una labor permanente en terreno".

En la reunión que se iniciará al mediodía del viernes, y que se extenderá hasta el sábado, habrá intervenciones de los ministros del Interior, de la Presidencia y de Gobierno donde cada uno de ellos planteará cómo desarrollará su labor y la forma en que se relacionarán en términos comunicacionales. Luego de ello, cada uno de los exponentes se referirá a su área más específica. En el caso del ministro del Interior, Huepe informó que éste se referirá a la seguridad ciudadana y a cómo enfrentar el problema de la delincuencia; mientras que el Ministro Secretario de Gobierno, hablará sobre participación y comunicación, estrategias que a juicio de la gente, según Huepe, "no han sido bien evaluadas en los gobiernos anteriores y que por eso mismo es necesario mejorar".

Una vez terminadas las presentaciones de los Ministros, el actual Subsecretario de Gobierno, informó que el resto de los asistentes intervendrá para dar su punto de vista y generar un diálogo participativo entre los asistentes.

Claudio Huepe dijo que esta primera reunión tiene características especiales, donde más que tratar temas específicos, "se marcará el inicio de una nueva dinámica de trabajo, que se caracterizará por una integración entre las distintas carteras, una permanente preocupación por la gente con visitas a terreno y una comunicación fluida entre el Presidente, su equipo político y los chilenos".

Luego de la reunión entre el electo Primer Mandatario, Claudio Huepe y Carolina Tohá, Ricardo Lagos recibió a una delegación de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, encabezada por su vicepresidenta Alicia Lira, quien agradeció la acogida de Lagos y su disposición para tratar el tema.

Alicia Lira, dijo que el nuevo Presidente de la República se comprometió a sostener nuevas mesas de trabajo para avanzar en las respuestas a sus necesidades, lo que para ella demuestra que hay un cambio de actitud respecto de cómo se enfrenta este problema.

Oficina de Prensa